



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26810 y 184/26811

18/01/2018

70889 y 70890

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que la inversión realizada en el proyecto “Vías de servicio, carriles de trenzado y cambio de velocidad. Autovía del Mediterráneo A-7. Calzada sentido Cádiz entre los pp.kk. 184+600 (1040+400) y 188+200 (1036+800)”, término municipal de Marbella, provincia de Málaga, hasta la fecha ha sido para redactar el correspondiente estudio.

Este proyecto consistirá en un conjunto de actuaciones que permitirán mejorar las condiciones de seguridad vial y funcionalidad de la A-7 a su paso por Marbella, será sometido a Información Pública próximamente y la inversión aproximada será de 4,68 millones de euros.

Madrid, 13 de abril de 2018